

MEDIATOR

PT Navita Nabati Indonesia Produsen Minyakita, Adakan Kunjungan ke Muspika Kecamatan Mauk

Sopiyan Hadi - TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID

Sep 19, 2024 - 17:16



TANGERANG - Camat Mauk Khalid Mawardi didampingi oleh Muspika Kecamatan Mauk yaitu Kapolsek, Danramil, Kasi Trantibum mengunjungi PT Navyta Nabati Indonesia, yang berada di Desa Kedung Dalem, Kecamatan Mauk, Kabupaten Tangerang, pada Kamis (19/9/2024)

Camat Mauk Khalid Mawardi mengatakan, bahwa hari ini pihaknya bersama Muspika Kecamatan Mauk berkunjung di sebuah perusahaan yang berada di wilayah Desa Kedung Dalem produksi minyak goreng dengan merek Minyakita dan Navyta.

"Tentu kami apresiasi di Desa Kedung Dalem ini ada perusahaan minyak goreng, tentu saja bisa menampung masyarakat untuk bisa bekerja. Kita tahu pastinya saat ini kan sulit mencari pekerjaan," kata Camat Mauk Khalid Mawardi kepada awak media, Kamis (19/9/24).

Ia menuturkan, dalam kunjungannya tersebut untuk memberikan keyakinan kepada masyarakat bahwa minyak goreng merek Minyakita dan Navyta ini aman untuk dikonsumsi, serta produksinya pun aman.

"Oleh karenanya, pada masyarakat sekitar dan juga nanti pihak luar yang sudah bekerjasama dengan pemilik atau Ownernya untuk terus bekerjasama. Dan pastinya semakin banyak pelanggan, maka imbasnya pun banyak warga masyarakat Kedung Dalem yang dapat bekerja di perusahaan ini," tuturnya.

Di tempat yang sama, Kapolsek Mauk AKP Kudratullah menyampaikan, puji syukur kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala (SWT), dirinya dan lainnya dapat berkunjung ke PT Navyta Nabati Indonesia yang berada di wilayah Desa Kedung Dalem, Kecamatan Mauk.

"Alhamdulillah atas kunjungan hari ini apa yang dipertanyakan oleh warga terkait dengan perizinan itu, setelah kami cek ternyata lengkap dan tidak ada permasalahan hukum yang mungkin diduga-duga bahwa perusahaan ini ilegal," ucapnya.

"Semoga usaha yang ada di wilayah Kecamatan Mauk, semakin lancar dan mendapatkan penghasilan tambahan, sehingga dapat membantu warga setempat," imbuhnya.

Sementara itu, Owner PT Navyta Nabati Indonesia Hj. Andi mengungkapkan, pihaknya sangat terbantu adanya kunjungan dari Muspika Kecamatan Mauk.

"Terima kasih banyak kepada Kapolsek Mauk AKP Kudratullah bersma Camat Mauk Khalid Mawardi, Danramil, Kasi Trantibum, dan jajarannya. Alhamdulillah atas partisipasi beliau-beliau, kami diterima di wilayah Kedung Dalem, Kecamatan Mauk. Semoga usaha saya ini lebih sukses, lancar lagi seperti kemarin-kemarin, berkat adanya partisipasi bapak-bapak Muspika Kecamatan Mauk," ungkapnya. (Akb/Hadi)